

Essen löst Feuerwehreinsatz aus



Die Feuerwehr konnte schnell wieder abrücken.

FOTO: ROLF RUPPENTHAL

RODEN (rup) Feueralarm am Montagnachmittag in Roden: Der Löschbezirk Ost musste gegen 15.45 Uhr zu einem Zimmerbrand der Kategorie 4 mit Menschenrettung ausrücken, also einem größeren Feuer mit Gefahr für Gesundheit und Leben. Der Wohnungsbrand entpuppte sich vor Ort jedoch als angebranntes Essen. Dass dennoch Gefahr im Verzug war und die Einsatzkräfte

von der Feuerwache auf dem Steinrausch gerade noch rechtzeitig in der Josefstraße eintrafen, zeigt der Umstand, dass ein Anwohner aus dem stark verqualmten Haus vom Notarzt medizinisch behandelt werden musste. Nach entsprechenden Belüftungsmaßnahmen konnten Polizei und Feuerwehr jedoch bereits nach kurzer Zeit wieder von der Einsatzstelle abrücken.